## Estimados pastores y amigos:

Les saludo deseando se encuentren bien. El pasado 21 de septiembre volví a Córdoba después de haber estado 18 días en Etiopia. Fue un viaje muy bendecido. Junto a cuatro hermanos más tuvimos la posibilidad de visitar las tres ciudades donde junto a mi familia servimos en aquella nación africana. Les comento las actividades que realizamos.

En Addis Abeba, la capital del país, trabajamos en una escuela pintando las aulas. También realizamos una actividad para los niños (obra de teatro, enseñanza y desayuno) Aproximadamente 150 niños se congregaron esa mañana en el colegio Centro de Misericordia. ¡Esperábamos a cien! Pero Dios nos ayudó para que todos se llevaran su bolsita con un cuaderno, lápiz, lápices de colores, bombones y libro para colorear.

La segunda semana nos trasladamos al norte del país donde predique en una iglesia y repartimos a los niños de la congregación bolsitas con regalos. Esta zona es más resistente al evangelio; por eso, además de los regalos anteriormente mencionados, compramos remeras para entregar a los niños de poblados cercanos a la ciudad (incluimos un evangelio de Juan en el idioma de la zona). Fue toda una experiencia el repartir ese material. Alquilamos un minibús y comenzamos a subir la montaña. Parábamos en los poblados e inmediatamente la gente venía (y corría) para recibir los presentes. La alegría de poder dar, se mezclaba con la impotencia de no poder darles más. Orábamos para que Dios se les rebele.

Durante nuestra última semana allí se desató una ola de violencia en zonas aledañas a la capital. Lamentablemente los problemas etno-políticos siguen en Etiopia. Tuvimos que manejarnos con precaución.

Agradecemos a todos los que ofrendaron y donaron para este fin.

Por último les cuento que el próximo lunes 1 de octubre comenzamos con el segundo bloque de la Escuela de Formación Misionera aquí en Córdoba. Oramos para que sea un tiempo de preparación de todos aquellos que están cursando.

Les mando algunas fotos del viaje. Dios les bendiga amada Iglesia. Muchas gracias a los que nos apoyan con sus oraciones y ofrendas económicas.















Cristian Sepúlveda (en nombre de toda la Flia. Sepúlveda Ramello)